
Buonasera Gentilissimi,
con la seguente sono ad inviare, a firma dei componenti del gruppo Fratelli d'Italia, l'Odg 
ad oggetto:
Installazione telecamere nelle frazioni.
Ne chiedo gentilmente l'inserimento a protocollo e la trattazione nel primo Consiglio 
comunale utile.
Resto a disposizione
Cordiali saluti,
Alessandro Guaraldi Consigliere
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                                                                          Al Presidente del Consiglio Matteo Veronesi, 
 

Al Sindaco Edoardo Accorsi, 
 

                                                                                                                   E.P.C Al Consiglio Comunale ed alla Giunta 
 
 
 

 

ORDINE DEL GIORNO: “Installazione telecamere nelle frazioni” 
 

 
PREMESSO CHE 

 
L’aumento delle preoccupazioni per la sicurezza delle frazioni del nostro comune rende necessario adottare 

misure concrete per garantire un ambiente più sicuro e tranquillo per tutti i residenti e visitatori.  

CONSTATATO CHE 

A fine agosto 2023 sono state installate quattro nuove telecamere per monitorare le vie del centro storico di 

Cento, ma le frazioni restano ancora in attesa di vedere installate telecamere che permetterebbero un 

controllo efficiente del territorio, considerando inoltre le dimensioni ridotte delle frazioni e il 

posizionamento geometrico delle strade principali, fattori che rendono i paesi più facilmente monitorabili 

anche con poche telecamere; 

CONSIDERATO CHE 

L'installazione di telecamere di videosorveglianza rappresenta un efficace strumento per prevenire e 

contrastare attività criminali e comportamenti indesiderati, aiutando le forze dell’ordine nel loro lavoro di 

tutela del territorio e aumentando significativamente la sicurezza effettiva e percepita dell’area monitorata. 

La distribuzione strategica delle telecamere di videosorveglianza consente alle forze dell’ordine di 

raccogliere preziosi dati per le loro indagini; 

CONSIDERATO INOLTRE CHE 

Negli ultimi anni le frazioni del Comune di Cento sono state in gran parte raggiunte dalla fibra ottica, 

tecnologia in grado di trasmettere grandi quantità di dati ad altissima velocità e quindi in grado di ottenere 

un’ottima funzionalità delle telecamere di sicurezza; 

 

 

Tutto ciò premesso 

 

IL CONSIGLIO IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA A 
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• Relazionarsi con le consulte civiche, i cittadini delle frazioni e con le commissioni consiliari 

competenti per studiare ed analizzare le migliori ubicazioni per l’installazione di un numero 

adeguato di telecamere di videosorveglianza in grado di monitorare gli accessi principali di ogni 

frazione e le aree più colpite da fatti criminosi ed indesiderati. 

• Inserire a bilancio i fondi necessari per poter eseguire le istallazioni delle telecamere nelle frazioni 

nel minor tempo possibile. 

 

 

Cento, 08/03/2024 

Gruppo Fratelli d’Italia  

 

Alessandro Guaraldi 

 
Francesca Caldarone 
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